

Enero 13, 2022

Actualmente están paralizados los sistemas de Bombeo de Río Grande, Anaya, Bejarano y la cisterna de rebombeo Alto Bejarano.

El Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), dependiente de la secretaría General de Gobierno y Servicios Públicos, informa a los vecinos de la ciudad de Neuquén que en este momento se registran distintos cortes de energía que afectan la producción de agua potable, por lo tanto, el servicio se verá afectado mientras perdure esta situación.

Actualmente están paralizados los sistemas de Bombeo de Río Grande, Anaya, Bejarano y la cisterna de rebombeo Alto Bejarano. Este inconveniente provocará que los tanques de almacenamiento de la ciudad no puedan ser abastecidos con agua potable, por lo tanto, se producirá una merma en la presión.

Desde el organismo solicitan a los vecinos que el líquido suministrado por el EPAS sea

destinado sólo a cubrir las necesidades básicas de higiene, bebida y alimentación. Además, se pide profundizar el uso responsable del recurso hasta que esta situación se normalice.

Neuquén Informa